

Yacht-club : « Une cinquantaine de voiliers composent la flotte »



Une fois de plus, le challenge de la Baie des Veys à la voile a été l'occasion pour les passionnés de voile de s'affronter. **« Une vingtaine de voiliers venus de Deauville, Courseulles-sur-Mer, Grandcamp et Saint-Vaast étaient réunis sur le plan d'eau. Cela représente une centaine de navigateurs »**, explique Yvonnick Blottin, le président saint-vaastais.

Pour lui, le vent est portant pour le Yacht-club. **« Nous comptons 83 adhérents et une cinquantaine de voiliers composent la flotte. Une quarantaine de passionnés participent à la quinzaine de régates annuelles. Nous participons également à six ou sept croisières. »** Des participations aux compétitions régionales sont aussi au programme. **« Quatre de nos voiliers ont participé au Tour des ports de la Manche. Le voilier *Daltoner* s'est d'ailleurs classé premier de son groupe. Plusieurs de nos adhérents devraient à nouveau s'inscrire pour cette édition 2015. »**

Quant au programme, les membres du Yacht-club reconduisent les mêmes manifestations maritimes. **« Nous espérons accueillir de nouveaux voiliers et équipages en 2015 pour**

grossir notre flotte. » Quelques souhaits étaient émis précédemment. « **Il serait souhaitable que l'école de voile bénéficie, enfin, de locaux corrects. Les jeunes qui pratiquent la voile sont de futurs adhérents de notre club et c'est dommage de ne pas avoir une école de voile dans des locaux dignes de ce nom, dans une station balnéaire comme Saint-Vaast. »**

Contact, Yacht-club de Saint-Vaast-la-Hougue, ycsv@club-internet.fr.